

# Orgelmatinee mit Männerchor

**Am nächsten Samstag, 12. November, startet um 11 Uhr die bereits neunte Orgelmatinee-saison mit einer besonderen Kombination.**

*Pfäffikon.* – Den Auftakt macht der Männerchor Pfäffikon am Etzel unter der Leitung von Fabian Bucher und an der Orgel begleitet von Roman Künzli. Mit «Dir Seele des Weltalls» aus der gleichnamigen «Freimaurer-Kantate KV 429» von Wolfgang Amadeus Mozart eröffnen Männerchor und Organist den Reigen verschiedener Werke für Männerchor und Orgel. Auch andere Komponisten wie Friedrich Silcher, Charles Gounod und Josef Gabriel Rheinberger haben klangvolle Werke für diese Kombination geschrieben, so dass sich Männerchor und Organist in all ihren Facetten präsentieren können. (*eing*)